

Le texte d'opinion

Texte 1

Un uniforme ! Qui veut porter un uniforme ? As-tu, déjà pensé que ça pourrait être une bonne idée ? Je pense que nous devrions porter un uniforme à l'école. Un uniforme peut nous rendre égaux et plus respectueux, et nous n'aurons plus besoin d'acheter beaucoup de vêtements.

À mon avis, un uniforme peut nous rendre égaux. En d'autres mots, avec un uniforme, nous n'aurions pas à nous préoccuper de ce que les autres élèves pensent de nos vêtements. Aussi, ce ne sont pas tous les parents qui peuvent payer des vêtements griffés à leur enfant.

Deuxièmement, un uniforme crée une atmosphère plus formelle, propice au respect. En portant un uniforme, les élèves percevront peut-être plus l'école comme un lieu de travail. Aussi, il ne faut surtout pas oublier tous les problèmes causés par certains vêtements à l'école. En réaction, la direction doit créer un code vestimentaire et le faire respecter. Le port d'un uniforme réglerait ces problèmes.

Comme dernier argument, j'aimerais rappeler toutes les économies que nos parents pourraient effectuer. Nous aurions seulement besoin de vêtements pour l'été et pour la fin de semaine, puisque nous aurions déjà notre uniforme pour l'école.

En conclusion, le port d'un uniforme crée une atmosphère plus positive à l'école. Un uniforme peut nous rendre égaux et nous n'aurions pas besoin de beaucoup d'autres vêtements. De plus, le port d'un uniforme est plus respectueux que le port d'une tenue décontractée. Qu'en penses-tu ? Aimerais-tu porter un uniforme ?

Texte 2

Chaque année, la majorité des élèves souhaitent aller dîner au centre-ville, car ils peuvent ainsi manger où ils veulent et ce qu'ils désirent. À mon avis, c'est une mauvaise idée que les élèves de notre école dînent au centre-ville. Manger dans des restaurants rapides n'est pas bon pour la santé. Les élèves ne sont pas supervisés adéquatement et ça coûte de l'argent.

Selon des études, même si la nourriture servie dans les restaurants rapides peut avoir bon goût, elle n'est pas bonne pour la santé. Elle est pleine de gras, de sel et de sucre. Au centre-ville, il y a tellement de restaurants rapides. Si on laisse les élèves manger où ils veulent, ils se rendront probablement à ces restaurants. Ce n'est pas bon pour la santé de manger comme ça chaque jour. Je crois que les élèves doivent manger sainement, car ils sont en pleine croissance.

Mon deuxième argument est que, si les élèves ont le droit d'aller au centre-ville, ils vont probablement avoir des problèmes. Comme il n'y a pas de supervision adéquate, les élèves peuvent plus facilement commettre des actes de vandalisme ou d'autres méfaits. Par exemple, ils peuvent voler des objets, revenir en retard ou fuguer.

Mon dernier argument est que, si les élèves se rendent au centre-ville chaque jour, ça leur coûtera beaucoup d'argent. Les élèves accumuleront les dépenses et l'argent provient probablement de leurs parents. Ce ne sont pas tous les parents qui peuvent dépenser tant d'argent. Si les parents d'une ou un élève lui préparent un dîner à apporter à l'école et que tous les amis de l'élève ont de l'argent pour se rendre au centre-ville, ça ne sera pas juste.

En conclusion, selon moi, les élèves doivent rester à la cafétéria pour le dîner. En respectant mon opinion, les élèves mangeront sainement ; ils ne commettront pas d'actes de vandalisme ou d'autres méfaits et leurs parents économiseront beaucoup d'argent. Penses-tu que c'est une bonne idée pour notre école ?

Structure du texte

Organisation des idées

